



elperiodico.com/EDCASTELLON 13/6/01

SANIDAD

Castellón es la provincia con más diabéticos de toda España

CRISTINA GARCIA CASTELLON

"Castellón es la provincia de España con mayor número de diabéticos". La presidenta de la Asociación de Diabéticos, Teresa Marí, junto a la responsable de la Unidad de Diabetes del Hospital General, Juana de Lera Vidal, presentó ayer la campaña nacional *En diabetes, cuidar tu colesterol es bueno*, que tiene hoy (19 horas) su cita central en Castellón en una conferencia en el hotel Castellón Center. **"Estamos estudiando los factores genéticos y medioambientales como agentes de la enfermedad en la provincia"**, explica De Lera. **"El 50 por ciento de los diabéticos no sabe que lo es"**, señala Marí, quien, sin caer en alarmismos, explica que **"hay que cuidarse"**.